
CR assemblée générale CALBAD 12 mai 2023 
 
Une quinzaine de personnes dans l’assemblée 
Bureau au complet – Yannick, Lae<<a, Olivier, Vann, Than-Van, Hervé 
 
Les interclubs 
 

´ L’équipe 1 se main<ent en R2. 
´ L’équipe 2, après être montée en R3 redescend en pré-Régionale. 
´ L’équipe 3, après être montée en pré-Régionale redescend en 1ère division 

départementale. 
´ L’équipe 4 (masculine) descend en M2 en finissant 5ème sur 6. 

 
´ Nous aurons donc deux équipes qui joueront leur interclub le week-End la saison 

prochaine et deux dans le championnat départemental (semaine) 
 
Interclubs de « printemps » - féminine / vétéran masculin / mixte vétéran 
Intérêt car prise de responsabilité de nouveaux capitaines dans le club  
 
Poussins et MiniBad 
 

´ La volonté forte de se doter d’une véritable école de jeunes poursuit son chemin. 
´ Nous sommes passés de 2 entraînements par semaine à 3 pour 3 joueurs. 1 voire 2 

jeunes compé<teurs sur plusieurs brassages na<onaux.  
´ Ceae opportunité de passer à un troisième entrainement nous propulse « Club 

Tremplin » (Label Ile-de-France). 
´ L’objec<f désormais est de devenir club « Avenir » (label FFBAD) et de maintenir le 

label EFB 3 étoiles. 
 
Planning année 2023/2024 
 
Sébas<en et Thomas sont engagés professionnellement dans le badminton. Négocia<ons en 
cours les concernant, donc disponibilité future inconnue pour le moment.  
Incer<tude également a/s d’Alexandre qui prépare son concours professeur des écoles.  
Situa<on à suivre.  
 
Ques<on sur l’intégra<on des Minibads à l’âge de 4/5 ans ; d’un point de vue général, Yannick 
pas OK mais possibilité d’excep<on sur les pe<ts frères / pe<tes sœurs qui sont 
par<culièrement mo<vés.  
 
Les projets  
 

´ Collabora<on et conven<on avec l’AS du collège (UNSS) : un entraineur et un service 
civique à disposi<on de l’AS. Projet de collabora<on à l’occasion de l’année des JO 2024. 

´ Collabora<on IFAC : interven<on centres de loisirs Lallier et Jardin Parisien. Absence de 
réponse de l’IFAC et baisse de subven<on sur ce projet. Mise en sommeil. 

´ 2 services civiques (Inès et Léo) ceae année.  



´ Recontacter le CADA pour meare en place une ou deux anima<ons badminton dans 
l’année. Pas réalisé !  

´ Ouverture d’un nouveau créneau à la vallée aux Renards le samedi après-midi.  
´ Passage de 164 licenciés en 2022/23 à 180 licenciés en 2023/24.  
´ 44% de féminines contre 36% pour la FFBad.  

 
Autres perspec<ves  
 

´ Op<miser le nouveau créneau loisir du vendredi soir.  
Remarque d’un licencié sur les loisirs du vendredi soir / créneau d’1h30 jugé trop court.   
 

´ Développer le créneau famille du dimanche ma<n. 
´ Poursuivre les anima<ons « tournoi interne » proposés par Laë<<a pour renforcer la 

cohésion du club. 
´ Ouvrir des pistes de travail autour du partenariat avec les entreprises. 
´ Lancer la pra<que sur le gymnase réhabilité de la Vallée aux Renards. Transfert des 

poteaux et nouveaux poteaux réglables sur Chevreul (en cours). 
´ Se posi<onner sur le nouveau gymnase réalisé dans le cadre de l ’arrivée du métro 

« Lallier ». 
 
Discussions autour de la co<sa<on 
 

´ Aujourd’hui 195€ pour les compé<teurs et 175€ pour les loisirs et enfants débutants. 
´ Perspec<ve de + 5€ FFBAD + ? LIFB + ? Comité 94 
´ La subven<on municipale était à la créa<on du club en 2007 de 10.000€, elle est 

aujourd’hui de 10.600€ 
´ Que faisons-nous pour nos co<sa<ons 2023/2024 ? 

 
Réflexion en cours. Possibilité d’une légère augmenta<on, et con<nuité de la différencia<on 
tarifaire loisirs/compé<teurs. A suivre… 
 
Autres perspec<ves  
 

´ Trois entraineurs DE ou DES la saison prochaine. 
´ Forma<on d’un nouvel arbitre pour le club (Hervé Jourdain). A qui le tour ? 
´ Nécessité de former de nouveaux GEO ! 
´ Reconduire la performance dans l’organisa<on du Tournoi des Roses de ceae année :     

350 inscrits, 45 bénévoles, 3800€ de bénéfice !  
´ Projet Promobad (super Cerise) fin septembre pour les poussins (non réalisé) 

Obligatoire la saison prochaine dans le cadre de la labellisa<on « club tremplin ». 
 
Rapport financier  
 
Résultat de l’exercice : équilibre des finances sur l’année grâce notamment 

´ à l’organisa<on de 3 tournois (2 jeunes et 1 vétéran) 
´ au nombre de co<sa<ons record (environ 170) 



´ à un coût entraîneurs en baisse sur ceae saison avec le contrat d’appren<ssage et les 
subven<ons afférentes 

  
Subven<ons communales stables, mais pas de subven<on départementale 
Tournoi des roses : bénéfice + 3800€  
Stock de volants permeaant d’assurer une année complète (600 boîtes) 
 
Perspec<ves  
 
2023/2024 : prévision d’un exercice déficitaire 
La trésorerie prévisible pour débuter la prochaine saison (environ + 30 000 €) permet de ne 
pas être dépendant du nombre d’adhérents qui est une des sources principales de revenu.  
Nécessité de pouvoir meare en place un contrat entraîneur (si possible saison suivante) 

´ engendre hausse globale des coûts entraîneurs  
´ doit être financé par subven<on municipale complémentaire et augmenta<on des 

co<sa<ons 
Coûts supplémentaires à absorber : 

´ coût de nos ma<ères consommables à absorber (boite de volants étant passée de 
18,5€ à 23€) 

´ Cout de la licence (fédéra<on) va augmenter 
Proposi:on d’augmenta:on de la co:sa:on. La décision sur le coût final et la communica-
<on seront faites fin juin (en fonc<on des coûts de licence).  
 
 
Vie du club 
 
Notre secrétaire Lae<<a souhaite se désengager d’une par<e des nombreuses tâches qui lui 
sont dédiées. Tâches chronophages surtout sur l’aspect suivi des inscrip<ons, relance sur 
complétude des dossiers etc. 
Lae<<a va garder les ac<ons suivantes : 
- Lien avec la mairie (demandes logis<ques, réserva<on gymnase, salle foyer, créneaux 

vacances, etc…) 
- Organisa<on anima<on et événements, courses  
- Recherche bénévoles tournoi des roses 
- Vente T-shirt … 

Les ac<ons suivantes seront reprises par Vann, aidé par Shao qui va entrer progressivement au 
bureau :  
- Doc d’inscrip<on chaque nouvelle année 
- Récupéra<on des dossiers – vérifica<on complétude 
- Relance des adhérents avec dossier incomplet 
- Tenue d’un lis<ng par créneau pour entraîneurs pour appel 
- Saisie des licences dans Poona 
- Groupes Whatsapp (créa<on) 
- Liste des mineurs autorisés à quiaer les cours seuls 
- Répondre boite mail du club et renseignements sur inscrip<on (Shao, Vann, Olivier) 

 
 



´ Inscrip<ons en ligne  
 
Proposi<on de commencer à effectuer quelques inscrip<ons en ligne pour alléger les tâches 
administra<ves : 
pour tester le process – dans un premier temps :  
-  inscrip<on en ligne sur le renouvellement de licence pour les cours avec des plumes (même 
tarif de co<sa<on, cours compé<teurs, pe<te compé<<on, loisirs confirmés, élite) 
- modalités restant à définir : moyens de paiement possible en ligne, etc. 
Point d’aaen<on : 
Il sera demandé aux entraîneurs de ne plus accepter d’adhérents sans licences à par<r des 
vacances de Toussaint (risque assurance) 
 

´ Développement durable  
 
Souhait de mise en place d’ac<ons liées au développement durable pour la saison 2023/2024 
Ex : recyclage des volants. Demande aux adhérents de trier après chaque cours les volants en 
séparant ceux réu<lisables pour les entraînements de ceux jetables qui seront mis dans des 
containeurs dédiés. 
Ces volants usagés pourront servir pour du recyclage par des entreprises spécialisées ou des 
écoles pour de la créa<on ar<s<que notamment. Toute idée est bonne à prendre sur ce sujet.  
 

´ Projets divers  
 
Possibilité pour chaque adhérent de proposer et porter des projets autour des théma<ques 
prioritaires suivantes : 

´ transi<on écologique 
´ santé 
´ handicap 
´ inser<on sociale 

Ne pas hésiter à nous contacter, nous accompagnerons dans les démarches nécessaires. 
 


